

En San Sebastián, a 8 de Marzo de 2000

Banco Guipuzcoano ha recibido notificación por parte de Bilbao Bizkaia Kutxa de haber llegado a un acuerdo con el Banco de Sabadell para adquirir la participación que éste último ostenta en el capital de Banco Guipuzcoano, sujeta a la autorización previa del Banco de España. Dicha participación asciende al 10,14% del capital de Banco Guipuzcoano.

El Banco de España nos informa su " no oposición a la operación".

Hasta el momento no nos consta que se haya materializado dicha operación.

Iñaki Azaola Onaindia
Subdirector General